

Referenzschreiben

Herr Tabakman war von April 2020 bis Dezember 2020 als Fullstack-Entwickler in einem agilen Team mit Design, Entwicklung und Fehlerbereinigung beschäftigt. Sein Kenntnisstand in Bereichen Backend und Frontend ist als sehr gut zu bewerten. Zusätzlich verfügt er über sehr umfangreiche Kenntnisse in weiteren Bereichen, wie Datenbanken, Test, Automatisierung der Anwendungsbereitstellung. Seine langjährige Erfahrung ist klar zu erkennen. Zusammen mit seiner engagierten Art ist er in der Lage, sich neuen technischen Herausforderungen erfolgreich zu stellen.

Teamfähigkeit:

Herr Tabakman hat sich sehr gut in das Projektteam integriert und die Zusammenarbeit gefördert. Er übernimmt die Verantwortung und arbeitet selbstständig. Er ist sehr zugänglich, ergebnis- und lösungsorientiert.

Kommunikationsfähigkeit:

Die Kommunikationsfähigkeit von Herrn Tabakman ist mit sehr gut zu bewerten. Seine Kommunikation mit allen Gesprächspartnern ist immer freundlich und kompetent.

Eigeninitiative:

Herr Tabakman arbeitet selbstständig und eignet sich auch fachliche Kenntnisse eigenständig an. Er erkennt die Zusammenhänge und arbeitet lösungsorientiert. Fehlende Informationen holt er proaktiv bei den entsprechenden Projektbeteiligten ein.

Pünktlichkeit:

Herr Tabakman hält die von Ihm zugesagten Termine mit entsprechender Qualität zuverlässig ein.

Arbeitsweise:

Herr Tabakman arbeitet zielstrebig und eigenverantwortlich mit einem qualitativ sehr hohen Leistungsanspruch.

Allgemeine Einstellung:

Herr Tabakman verfügt über ein breites und tiefes Fachwissen und bringt seine Kenntnisse gut in das Team ein. Er unterstützt seine Kollegen und überzeugt durch seine ruhige, freundliche und zielstrebige Persönlichkeit.

Zusammenarbeit:

Eine Zusammenarbeit mit Herrn Tabakman würde ich jederzeit begrüßen.

Berlin, den 14. Dezember 2020

Kai-Michael Bodach
Prokurist